
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 520/2023                                 Guaíba, 29 de Maio de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  285/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 846/2022 apresentado pela Bancada do

PL.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1  -  Se  existe  projeto  para  duplicação  da  av.  Dr.  Nei  Brito  no  trecho

compreendido  entre  a  Av.  Osvaldo  Jardim até  o  limite  com a  Estrada

Ismael Chaves Barcelos no bairro Jardim Santa Rita?

2 - Em existindo tal projeto, existe um cronograma de execução do 

mesmo ?

3 - Em inexistindo tal projeto, é possível por parte do poder Executivo 

Municipal providenciar a elaboração de um projeto nesse sentido?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, em Resposta Proposição nº 846/2022, segue informações:

1. Até o momento não foi desenvolvido projeto para a duplicação da Av. Nei

Brito.

2. Não se aplica.

3.  A  elaboração  do  projeto  envolve  o  Governo  do  Estado  que  é  o

proprietário  da  área  lindeira  à  Av.  Nei  Brito,  tendo  em  vista  que  a

duplicação está prevista utilizando uma faixa lateral desta área, deixando a

pista existente sem pavimentação como uma via local do bairro, devido a

vários fatores as tratativas não foram adiante. Contando com a costumeira

atenção e colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235
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Assinado de forma digital 

por MARCELO SOARES 
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